

Mit Festsieg am Musikfest brilliert

Die Ortschaftsmusik Ruediswil hat am vergangenen Sonntag am Aargauer kantonalen Musikfest teilgenommen. Das 52-köpfige Korps rund um Dirigent Florian Lang reiste nach einer intensiven 10-wöchigen Probephase ins schöne Laufenburg. Und hat den Festsieg mit nach Hause gebracht.

Vor einer offenen Jury wurden am Sonntagnachmittag, 24. Juni, das, extra für dieses Fest komponierte, Aufgabestück «Mesozoicum» sowie das Selbst-

wahlstück «To a new dawn» in der voll besetzten Turnhalle Burgmatt, mitten in Laufenburg, vorgetragen. Zur grossen Freude der Ortschaftsmusikanten hatten sich überraschend viele Fans in Laufenburg eingefunden. Es tat gut, so viele vertraute Gesichter zu sehen. Mit einer Gesamtpunktzahl von 191 wurde darauf spekuliert, in den vorderen Rängen dabei zu sein. Hatte man doch keine anderen Formationen gehört und konnte nicht beurteilen, wie die Jury andere Vereine bewertet hatte.

Nun galt es aber, nicht euphorisch zu werden, der Wettbewerb war noch nicht

vorbei. Nach dem Wettbewerbsvortrag lag eine kurze Verschnaufpause aber durchaus drin. Man verweilte sich beim zuschauen der Parademusik oder genoss eine kühle Erfrischung auf dem Festgelände. So ganz genossen konnte man das Fest aber noch nicht, hiess es doch, sich noch einmal zu konzentrieren und den Fokus auf die Parademusik zu stellen. Auch diese Aufgabe wurde zufriedenstellend erfüllt und nun durfte endlich gefeiert werden. Beim Bankettessen genoss man die Kameradschaft und es wurde sinniert. Nach einer eindrücklichen Veteranenehrung ging es um das

wesentliche, die Ränge wurden verkündet. Der Jubel, die Freude und Erleichterung waren riesig als die Ortschaftsmusik zum Festsieger des Musikfestes gekürt wurde. Ein Sieg, welcher vor allem dem Dirigenten zu gönnen ist. Hatte er doch oft den grössten «Chranpf», einige unruhige Nächte und viel Arbeit nebst den angesagten Proben.

Auch über die Parademusik konnte nicht geklagt werden. Trotz einiger krummen Reihen, konnten die Ruediswiler musikalisch überzeugen und belegten den 6. Rang in der Parademusik von 55 teilnehmenden Vereinen.

Bevor die Reise wieder zurück nach Ruswil führte, machten sich die Ruediswiler Musikanten in Laufenburg laut bemerkbar, damit auch jeder wusste, wer gewonnen hatte. Zurück in Ruswil wurde der Tag im Cafe Chrämerhus noch gebührend gefeiert.

Auftritt im Gabenbeizli

Wer mit der Ortschaftsmusik Ruediswil auf diesen Festsieg anstossen möchte, ist herzlich eingeladen, heute Donnerstag, 28. Juni, ab 22 Uhr im Gabenbeizli auf dem Areal der Rottal Arena des ISAF 2018 in Ruswil.

08



Die Ortschaftsmusik Ruediswil während des Wettspielvortrages in der vollbesetzten Laufenburger Turnhalle Burgmatt.



Erste Miene bei Dirigent Florian Lang: Ist das der Marsch Richtung Sieg? Fotos Femke Dubach